
Abschied vom Dicken
Beitrag von „TouaregV6TDI“ vom 19. Juni 2009 um 14:57

Gott sei Dank ist der Touareg "nur ein VW" der Neid bzw. der öffentliche (ökologische) Druck ist
zwar präsent bewegt sich aber noch im Rahmen. Ich denke andere SUV Fahrer (Porsche,
Mercedes, Audi BMW) sind da weitaus schlimmer dran. Ich liebe VW für die Eigenschaft, das die
Wagen zumeist unterschätzt werden.
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